



やらまいか

例会日：毎週火曜日 12：30 例会場：豊川商工会議所
 会長：井指光基 幹事：山城康司 SAA：笠原盛泰 会報委員長：小野喜明
 事務局：豊川市豊川町辺通4-4 豊川商工会議所会館内 Tel0533-86-2535 Fax0533-86-8889
 ホームページ <http://toyokawahoi.tank.jp> Email hoire@sala.or.jp

本年度5回 通算第1031回 平成19年7月31日(火) 晴

ゲスト 国府高校生徒2名と教諭1名 小坂井高校生徒3名と教諭1名
 豊川工業高校生徒3名と教諭1名 豊川高校生徒2名と教諭1名
 宝陵高校生徒3名と教諭1名 御津高校生徒2名と教諭1名
 報道関係者(中日新聞社、東海日日新聞社、東愛知新聞社)

ビジター (なし)

出席報告 宮崎眞一委員長

会員総数	計算会員数	本日の出席者数	本日の出席率	7/17修正出席率
57名	50名	36名	68%	100%

司会進行 笠原盛泰SAA

★会長の挨拶及び報告 井指光基会長



こんにちは。今日は高校生の皆さん、夏休み中にも関わらず大勢出席いただきました。先生方もご苦労様です。この例会後に交流

会もあるということで、宜しくお願いします。

まず、高校生の皆さんロータリーについて紹介します。現在120万人のロータリアンが全世界で奉仕活動しています。日本には約10万人のロータリアンがいます。愛知県は81クラブ5,000人のロータリアンがいて、奉仕活動をしています。

高校生の皆さんには学校では教えてくれないことをお話します。地球上のものは北の方向に引っ張られているそうです。琵琶湖も一年に1センチ北の方向に引っ張られています。また自然界の動物が出産するときには、北の方向を向いて産むそうです。北の方向には血を下げると、勉強に疲れたときに15分ほど頭を北の方向にして休んで頂くと頭がすっきりして勉強が進むそうです。さっそく今日

から試してみてください。また大砲は北に向かっていくので、大砲の中は左巻きにしています。オーストラリアは反対ですから右巻きになっています。以上、北に引っ張られているというお話でした。今日は宜しくお願いします。

★幹事報告 山城康司幹事

ウィークリー：豊川RC
 例会臨時変更のお知らせ

蒲郡RC

次回例会について

新潟中越沖地震の義援金協力について

★新世代「ボランティア活動の発表」

◎後藤委員長あいさつ

こんにちは。今日は、高校生の皆さん、先生方にお越し頂きましてありがとうございます。この活動は、もともと豊橋ゴールデンRCで始まりまして、浅野会長年度に話があり、山本会長年度に準備を始めて先日4月28日に設立発会式を行いました。今日は、例会にお

越し頂き、高校生の皆さんには、ロータリーメンバーの前で各学校の活動を発表して頂きたいと思ひます。この活動を会員の皆さんにもご理解頂くための例会でございます。会の名称ですが、まだ決まっておらず、この後の交流会で決めることになっています。

それでは、各学校の代表の生徒さんに活動について発表をして頂きたいと思ひます。どうぞよろしくお願いしす。



◎国府高校代表生徒



僕たち国府高校は、1 学期中間考査終了後の午後に、毎年、ゆうあいの里でボランティア活動を行っております。

しかし、今年は天候不良のために実施できませんでした。明日からの三日間は、演劇部と吹奏楽部が豊川彩幸で活動を行う予定です。他には、国道一号線のごみ拾いを行っています。

◎小坂井高校代表生徒



小坂井高校では、この夏休みに豊橋善意銀行さんからの案内を受けまして、東三河の福祉施設の方に生徒のうち数名がボランティア活動に行っています。それから、毎年三学期の学年末テストの終わった後に、学校とその周辺のゴミ拾いを行っています。毎年たくさんの生徒が参加してくれて、参加してくれた生徒には、白いタオルに小坂井と書いた“小坂井タオル”を渡しています。

◎豊川工業高校代表生徒



僕たち豊川工業のボランティア同好会は、活動としては月に1回のペースで、ぎょぎょランドで行っている子

ども物づくり教室にボランティアで参加しています。そこでは、小学生を対象に物づくりの楽しさを講師の方々と一緒に伝えています。そこで、反響が大きくあったらしく、今度、八南小学校の方で物づくり教室の講師をすることになりました。あとは、点字の学習をウイズ豊川でさせてもらっています。そこで学習した点字は、8月2日にある中学生の体験入学のときに、中学生に教えたりする予定です。文化祭では、子ども物づくりと点字を展示したり、車椅子の体験が出来るようにしています。是非一般の方にも体験して頂きたいので、文化祭に来てください。

◎豊川高校代表生徒



豊川高校です。今日はこのように会に呼んで頂きありがとうございます。豊川高校のボランティア活動を紹介します。まず

生徒会でのボランティア活動を紹介します。豊川おいでん祭では、海外に送る服の仕分けや輸送費用の募金をしています。いなり楽市では、去年は学園祭のパレードとタイアップして文化部の発表やこんこん豊川にも参加しました。ほうねんじゃ祭では、模擬店や運営の手伝いをしています。NPO法人佐奈川の会の皆さんと一緒に種植えや除草作業を地域の方と実施しています。そしてNPO法人みらいネットでは、世代を超えた男女共生参画社会をめざして交流やシンポジウムを行っています。そして愛知県高校生フェスティバルの実行委員会に参加して、愛知県内の私立の学校の生徒会等が集まって、僕たち高校生で未来を切り開こう、そして僕たち高校生で変えていこうと活動しています。ここでは、愛知私学奨学資金として一億円募金、そして震

災などで困っている人に奨学金を送る会を発足したり、震災ボランティアを全県に呼びかけています。

そして他にも様々な部活があり、その中でもボランティアの部活があります。インタークラブという部活で、児童養護施設光輝寮での児童との交流、養護老人ホーム平尾荘での年5回の清掃活動、授産施設あけぼの作業所での8月の交流会、社会福祉法人岩崎学園での12月の体験学習を行っています。

そのほかの部活でも活動をしています。ダンス部は豊川養護学校のお楽しみの会へ出演して交流、門前のいなり楽市での公演、金屋小学校の七夕祭りでの公演を行っています。和太鼓部は豊橋市の夏祭りで公演したりしています。

◎宝陵高校代表生徒



本日は、この会に参加させて頂きありがとうございます。私たち宝陵高校ボランティア部は、現在1年生4名、2年生11名、

3年生9名の合計24名で活動しています。募金活動への参加、施設訪問、三河一宮駅の花壇の水やりなどやっています。7月5日には、学校の近くにある希全センターに全員で出掛け、入所者の方々と七夕の飾り付けをしました。夏休み中は、延べ21日渡って数人ずつのグループに分かれ、いろいろな施設で活動をしています。主に学童保育の支援で、新城市立東郷東小学校のひだまりの家と豊川市立一宮東部小学校のぼかぼかクラブと豊川市一宮児童館に行きます。今日は他の学校の活動について聞いて、私たちの活動の参考にさせて頂きたいと思っていますので、宜しくお願いします。ありがとうございました。

◎御津高校代表生徒



僕たち御津高校では、主に学校にボランティア情報が来て、掲示板などに張り出して、それ

を生徒が見て募集してお手伝いに行くという形で行っています。すこし紹介すると、御津高校で手話講習会をみんなで行った後に、豊橋豊学校の方へ行って話を聞いたりしています。また御津祭りでは、地域の皆さんのお手伝いをして交流をしています。生徒会の活動では、さつき通信という新聞を作っています。主に学校と家庭を繋ぐ架け橋として作っています。その中にボランティアの報告の枠があって、実際に参加した人に感想を書いて、少しでもボランティアに興味を持ってもらおうと思っています。その他の活動としては、海外救助衣料品収集活動として、3年生が卒業していらなくなった体操服を集めて海外に送ったりもしています。年間を通して地域の皆さんとペーパーフラワーを作って、社会福祉協議会へプレゼントしています。

◎国府高校 齋藤先生

先ほど生徒が話をさせて頂いたことを補足させていただきます。本校はボランティア部はございません。ボランティアに関するいろんな案内を頂いておりますが、それに参加することが出来ないのが現状です。本校は文武両道をモットーとしており、部活動も盛んに行われております。今日も多く部活動が合宿に入っており、生徒会執行部の生徒も合宿の最中でここに来れなかった生徒もおります。なかなかボランティアに参加できないのが現状です。その中でも、生徒会執行部が主催して行っているのが地域の施設への奉仕活動です。あとは部活動単位で動くことしかできないので、明日からの三日間、演劇部と吹奏楽部が学校の近くの老人福祉施設の豊川彩幸へ行って、演劇部は寸劇を披露し、吹奏楽部は童謡などを演奏してこようと生徒地は練習をしております。他の学校の方のように手広く出来ると良いのですが、出来る範囲で地域に奉仕させて頂いております。

◎小坂井高校 山本先生

小坂井高校のボランティア活動ですが、本校もボランティア部等はございません。従いまして、いろいろな施設からボランティア活動の案内を頂くのですが、全校生徒に向けて案内を出して、希望者を募って参加をしております。主な活動は、生徒からも話がありま

したように、夏休みに善意銀行からの案内のボランティア活動を行う予定です。校内の活動としては、2学期の期末テストの最終日に、クリーン大作戦と言って、校内と小坂井駅周辺から学校へ向けての周辺を掃除をしています。私は、小坂井高校に今年4年目で、この担当も4年目に入りました。残念ながらボランティア活動に参加してくれる生徒が減少しており、このような交流会でできたので、これをキッカケにボランティア精神、ボランティア活動を活発にしていけたらと思っております。

◎豊川工業高校 鵜飼先生

こんにちは。本来は、白井という顧問が中心で活動を行っております。白井先生から同好会を立ち上げたいけどとお話を頂き一緒に行っております。同好会の活動は、始めは生徒会の生徒が中心でしたが、段々と参加してくれる生徒が増えて参りました。今年は1年生も多く入ってくれまして、先ほど生徒が発表したように多くの活動が行えるようになりました。夏休みもいろんなところへ出向いて活動をしていこうと思っております。ありがとうございました。

★ニコニコボックス

◎その他

後藤文良会員 担当例会です。宜しく
堀田卓嗣会員 先日のH会で優勝しました
加山昌弘会員 マレーシアで国際奉仕をし

★高校生ボランティア交流会

例会終了後に、ボランティア交流会が行われました。各学校より名称について提案され、協議の結果、下記に決まりました。

セブン

ボラン・コラボ穂の国7

今後この名称で活動を行っていきますので、どうぞ宜しくお願いします。

ロータリー豆知識

国際ロータリーのテーマとは

国際ロータリーのテーマとは、R I 会長から毎年発表されるロータリー・メッセージのことです。このテーマは、ロータリー年度を通じて、奉仕の実践に最も重要なものです。

テーマは、会長の抱負を端的に物語るとともに、そのロータリー年度の進路を示すものでもあります。

R I 会長は、在職年度中に国際ロータリーで順守する適切なテーマを選ぶことができますし、選ぶように奨励されています。

先輩会員の中には、R I 会長のテーマとかターゲットといわれる方もいらっしゃると思います。以前、そのような呼び方をしていたころがあったからです。

国際ロータリーのテーマが発表されるのは、前年度中に開かれる、国際協議会においてです。国際協議会とは、一言でいえば、ガバナーエレクトの研修会です。

今年のテーマは、毎週の例会場にも看板で掲げてあるように「ロータリーは分かちあいの心」です。

会報担当者：柴田浩志会員

このウィークリーは再生紙を使用しています。

